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ATA  DA  QUINQUAGÉSIMA  PRIMEIRA  SESSÃO  ORDINÁRIA  DO  PRIMEIRO  PERÍODO  LEGISLATIVO  DA
TERCEIRA  SESSÃO LEGISLATIVA  DA  DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA DA  CÂMARA DE  VEREADORES  DE
ITAJAÍ EM SEU PRIMEIRO ANO DE MANDATO. Aos vinte dias do mês de agosto de dois mil e dezenove, na
sede  do  Legislativo  Itajaiense,  sito  a  Avenida  Vereador  Abrahão  João  Francisco  (Contorno  Sul),  nº  3825,  bairro
Ressacada, nesta cidade de Itajaí-SC, no Salão Nobre Vereador "ARNO CUGNIER", estiveram reunidos os seguintes
senhores vereadores: Airlon da Silva Jaques, Amarildo Antenor Vieira, Antônio Aldo da Silva, Carlos Augusto
da Rosa, Célia Regina da Costa, Cláudio dos Santos, Dulce Maria Amaral Pereira, Edson Alexandre Lapa
da Silva, Fernando Martins Pegorini,  Laudelino Lamim, Luís Fernando da Silva, Níkolas Reis da Silva,
Otto Luiz Quintino Júnior, Paulo Manoel Vicente, Renata Narcizo, Roberto Rivelino da Cunha, Robison
José Coelho, Rubens Angioletti, Sergio Murilo Pereira e Vanderley Dalmolin.  Às dezessete horas e quatro
minutos (17h04min) o senhor presidente vereador Paulo Manoel Vicente, secretariado pela vereadora Renata
Narcizo, 1º secretária, declarou aberta a presente sessão. A leitura de um trecho da “BÍBLIA SAGRADA” foi realizada
pelo  vereador  Laudelino  Lamim.  NO  EXPEDIENTE  foram  lidas  as  seguintes  CORRESPONDÊNCIAS:  1)  Da
Prefeitura de Itajaí Balancetes mensais - Maio e Junho/19. Ofício 737/2019; 2) Da Prefeitura de Itajaí - Gabinete
do Prefeito Resposta aos Requerimento: Req. 148/2019 - De autoria do vereador Robison Coelho. Req. 109/2019 - De
autoria do vereador Sergio Murilo Pereira. Req. 124/2019 - De autoria do vereador Edson Lapa. Req. 114/2019 - De
autoria  do  vereador  Rubens  Angioletti.  Req.  150/2019  -  De  autoria  do  vereador  Fernando  Pegorini.  Ofícios  nº
736/19,731/19;732/19;733/19;735/19; 3) Da Alesc - Gab. Dep. João Amin Informativo - sobre medidas do Poder
Legislativo Estadual acerca do Hospital Marieta Konder. Ofício 267/2019; 4) Da Presidência da República Resposta
de Requerimento - n°142/19, de autoria do Vereador Carlos Augusto da Rosa. Ofício 4134/2019; 5) Do Ministério da
Economia Resposta de Requerimento - n°142/19, de autoria do Vereador Carlos Augusto da Rosa. Ofício 4134/2019; 6)
Da ARESC Relatório Anual - referente ao ano de 2018. Ofício 491/2019; 7) Do Instituto Cidade Sustentável
Resposta aos Requerimentos - n°155/19, de autoria da vereadora Renata Narcizo e n°127/2019 de autoria do vereador
Fernando Pegorini. Ofícios 705/2019 e 566/2019. Durante a sessão foram lidas e encaminhadas ao Executivo
as  seguintes  INDICAÇÕES:  Indicações  do  Vereador  AIRLON  DA  SILVA  JAQUES  -  PSL:  Indicação  nº
2663/2019 - solicitando reparos nos buracos e nos desnivelamentos existentes na rua Edmundo de Souza Cunha,
bairro  Fazenda.  -  Indicações  do  Vereador  AMARILDO  ANTENOR  VIEIRA  -  CIDADANIA:  Indicação  nº
2678/2019 - Solicita à CODETRAN a implementação de novas placas de sinalização "Proibido parar e estacionar" em
um dos lados da via  na rua Ariribá,  bairro  Praia  Brava;  Indicações do Vereador ANTÔNIO ALDO DA SILVA -
Progressistas: Indicação nº 2610/2019 - Solicitando à Secretaria Municipal de Urbanismo, para colocação de um
parque completo, (Playground), no imóvel do Município localizado na Rua Conselheiro Julio Kumm, nº 175, Bairro Praia
Brava. - Indicação nº 2611/2019 - Solicita à Secretaria de Urbanismo, e à Secretaria Municipal de Obras e Serviços,
especial atenção no sentido de providenciar a cobertura com galerias ou Laje, concreto armado, na vala a céu aberto
existente  na  Rua  Jacob  Ardigó.  São  Judas;  Indicações  do  Vereador  CARLOS  AUGUSTO  DA  ROSA  -
Progressistas:  Indicação  nº  2657/2019  -  Solicita  ao  Poder  Executivo,  através  dos  seus  departamentos
competentes, que seja feito estudos visando transferir ou ampliar as dependências do antigo prédio da CASAN para a
ampliação do Hospital Universitário Pequeno Anjo. - Indicação nº 2658/2019 - Solicitando que realize a pintura das
faixas de pedestres em toda extensão da Rua Profa. Erotides da Silva Fontes, no Bairro São Vicente; Indicações da
Vereadora CELIA REGINA DA COSTA -  PSD:  Indicação nº 2677/2019  -  com cópia  à  Secretaria  de  Obras  e
Serviços Municipais, para que realize a repavimentação em asfalto na Rua José Pereira Liberato esquina com a Rua
Conceição, localizadas no Bairro São João. - Indicação nº 2685/2019 - com cópia a Secretaria Municipal de Educação,
para  que  realize  estudos  no  intuito  de  efetuar  a  reforma  do  CEI  Luís  Orsi  Jr.,  localizado  no  Bairro  Espinheiros;
Indicações do Vereador CLAUDIO DOS SANTOS - PSDB: Indicação nº 2671/2019 - solicitando que seja feita a
manutenção e alguns reparos no CEI Cecília Santiago Dias, no Espinheirinhos. - Indicação nº 2672/2019 - solicitando
a intensificação com mais frequência de rondas da Guarda Armada Municipal no Loteamento Santa Regina, Portal I,
Espinheiros e Espinheirinhos, principalmente próximo as escolas e CEIs; Indicações da Vereadora DULCE MARIA
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AMARAL PEREIRA - PR: Indicação nº 2652/2019 - Solicitando, com cópia à Secretaria de Obras e ao SEMASA, os
URGENTES reparos nas avarias, buracos e desnivelamentos provocados pelas obras de saneamento do SEMASA na
rua Romualdo Sedrez, bairro Cordeiros. - Indicação nº 2653/2019 - Solicitando medidas no sentido de promover a
sincronização dos semáforos em todas as vias públicas de Itajaí; Indicações do Vereador FERNANDO MARTINS
PEGORINI  -  Progressistas:  Indicação nº 2680/2019  -  Solicitando que proceda com substituição  de  lâmpadas
queimadas na Rua José Copertino Chaves, Bairro Fazenda. - Indicação nº 2682/2019 - Solicitando a possibilidade de
efetuar a pavimentação asfáltica na Rua Aurora Tabalipa, Bairro São João; Indicações do Vereador LAUDELINO
LAMIM - MDB: Indicação nº 2673/2019 - Inspecionar e realizar a manutenção estrutural da ponte da rua Antônio
Cirilo Dutra, que liga São Vicente ao São João. Especialmente na travessia para pedestres, onde há desnível entre as
placas. - Indicação nº 2675/2019 - Solicitando estudos sobre a possibilidade de fixar placas de denominação em
pontes,  praças  e  parques  de  Itajaí.  Para  facilitar  a  localização  e  promover  conhecimento  para  quem  transita;
Indicações do Vereador OTTO LUIZ QUINTINO JUNIOR - PRB: Indicação nº 2665/2019 - Solicitando realização
de  estudos  para  a  implantação  de  academia  ao  ar  livre  na  praça  Marechal  C.  M.  Rondon,  Av  Guanabara  bairro
Cordeiros. - Indicação nº 2666/2019 - Solicitando a repintura do meio fio e da ÁREA DE EMBARQUE E DESMBARQUE
ESCOLAR em frente à Escola Infantil Mundo Encantado, localizada na Rua Pereira Neto, nº 157, Centro;  Indicações
do Vereador PAULO MANOEL VICENTE - PDT: Indicação nº 2660/2019 - Solicitando para que realizem obras de
drenagem e pavimentação asfáltica da Rua Professor Ondino Geraldino da Silva, Bairro Ressacada. - Indicação nº
2661/2019 - Solicitando que seja realizada a pavimentação asfáltica da Rua Elias Brich Adaime, Bairro Ressacada;
Indicações do Vereador ROBERTO RIVELINO DA CUNHA - PSDB: Indicação nº 2662/2019  -  solicita que o
Poder Executivo através dos seus departamentos competentes, realize a pavimentação asfáltica da Rua Bruno Vicente
da  Luz,  no  Bairro  Espinheiros.  -  Indicação  nº  2664/2019  -  solicita  que  o  Poder  Executivo  através  dos  seus
departamentos competentes, realize a pavimentação asfáltica da Rua Bruno Vicente da Luz, na Localidade da Volta de
Cima. -  Indicação nº 2664/2019  -  solicita que o Poder Executivo através dos seus departamentos competentes,
realize  a  pavimentação  asfáltica  na  Rua  Eugênio  Pezzini,  na  Localidade  da  Murta;  Indicações  do  Vereador
ROBISON JOSÉ COELHO - PSDB: Indicação nº 2679/2019 - solicita com urgência Obra de Reformas Estruturais
no CEI Luiz Orsi Junior, no bairro Espinheiros, tendo em vista o precário estado de conservação da edificação, trazendo
sérios riscos aos alunos. - Indicação nº 2681/2019 - solicita com urgência Obra de Reformas Estruturais no CAIC
Cacildo Romagnani, no bairro Espinheiros, tendo em vista o precário estado de conservação da edificação, trazendo
sérios  riscos  aos  alunos;  Indicações  do  Vereador  RUBENS  ANGIOLETTI  -  PSB:  Indicação  nº  2683/2019  -
Solicitando que seja desenvolvido convênio com empresa especializada, com conhecimento comprovado no assunto,
para captura e remoção de abelhas na cidade de Itajaí. - Indicação nº 2684/2019 - Solicitando ao Semasa medidas
para evitar que a água fornecida pela autarquia seja entregue suja nas residências e que aplique desconto na fatura
por dia de recebimento de água imprópria ao consumo; Indicações do Vereador SERGIO MURILO PEREIRA -
Progressistas:  Indicação  nº  2674/2019  -  Solicitando  o  início  das  obras  de  revitalização  na  rua  Fermino  Vieira
Cordeiro, Espinheiros. - Indicação nº 2676/2019 - Solicitando que fiscalize e oriente o trânsito de veículos durante o
horário de entrada e saída de alunos defronte à Escola Básica Marechal Olímpio Falconieri da Cunha, no São Vicente;
Indicações do Vereador VANDERLEY DALMOLIN - MDB: Indicação nº 2667/2019 - Solicita a pavimentação
asfáltica na Rua Bruno Vicente da Luz, no Bairro Espinheiros.- Indicação nº 2668/2019 - Solicita a implantação de
boca de lobo na Rua Francisco Daligni em frente ao número 550, Bairro Rio do Meio. MATÉRIAS DO EXECUTIVO: 1 -
Projeto  de  Lei  Ordinária  192/2019  que  DISPÕE  SOBRE  AS  DIRETRIZES  PARA  A  ELABORAÇÃO  DA  LEI
ORÇAMENTÁRIA ANUAL PARA O EXERCÍCIO DE 2020. Autoria: Executivo Municipal.    MATÉRIAS DO LEGISLATIVO:
1 - Projeto de Lei Ordinária 190/2019 que INSTITUI O PROGRAMA BOLSA DE ESTUDO EM CURSOS DE NÍVEL DE
PÓS-GRADUAÇÃO LOCALIZADOS EM ITAJAÍ Autoria: Níkolas Reis Moraes dos Santos – Podemos; 2 - Projeto de Lei
Ordinária 191/2019 que CRIA O BANCO DE MEDICAMENTOS DO MUNICÍPIO DE ITAJAI. Autoria: Celia Regina da Costa
- PSD. DELIBERAÇÃO: o Presidente determinou o encaminhamento dos projetos às comissões competentes, a fim de
que  sejam  elaborados  os  devidos  pareceres.  REQUERIMENTOS:  Requerimento  nº  160/2019  da  Vereadora
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DULCE MARIA AMARAL PEREIRA - PR - requer o envio de ofício para a ARTERIS - LITORAL SUL e para a AGÊNCIA
NACIONAL DE TRANSPORTES TERRESTRES - ANTT, na pessoa do seu Diretor Geral, solicitando: a) que sejam adotadas
as  providências  cabíveis  e  necessárias  para  a  repintura  da  sinalização  horizontal  e  a  substituição  e  melhorias  da
sinalização vertical nos trechos que compreendem a circulação de veículos na parte inferior dos viadutos localizados na
BR-101 com a Rodovia Jorge Lacerda, que dá acesso à Avenida Dr. Reinaldo Schmithausen e na BR-101 com a Rodovia
Antônio Heil, que dá acesso à Avenida Vereador Abrahão João Francisco; b) a realização de manutenção e reparos na
pavimentação asfáltica nos trechos que compreendem a circulação de veículos na parte inferior dos viadutos da BR-
101  localizados  no  perímetro  do  Município  de  Itajaí;  Requerimento  nº  166/2019  do  Vereador  EDSON
ALEXANDRE LAPA DA SILVA - PR - requer o envio de ofício ao Prefeito Municipal, com cópia à Secretaria Municipal
de Desenvolvimento Urbano e Habitação e à Procuradoria Geral do Município, solicitando as seguintes informações: 1)
quantos pedidos de habite-se para averbação de construção residencial foram feitos e quantos autorizados nos últimos
5 (cinco) anos em Itajaí? 2) dos pedidos de habite-se, quantos se encaixam como construção urbana unifamiliar de um
só pavimento e quantos foram autorizados? 3) quantas residências finalizadas há mais de 5 (cinco) anos em área
ocupada predominantemente por população de baixa renda no Município de Itajaí e não têm habite-se? 4) o Município
está cumprindo a Lei Federal 13.865 de 08 de Agosto de 2019? Comprovar com documentos; Requerimento nº
170/2019 do Vereador OTTO LUIZ QUINTINO JUNIOR - PRB - requer o envio do presente requerimento ao Exmo.
Senhor  Prefeito  Municipal,  com  cópia  ao  Departamento  de  Engenharia  da  Secretaria  Municipal  de  Obras  e  da
Secretaria Municipal Educação, para que respondam aos seguintes questionamentos: 1) Quais providências adotadas
por parte do Poder Executivo Municipal, em relação ao descumprimento contratual no que se refere a paralisação das
obras  do  Centro  Educacional  Infantil  Professora  Cássia  Maria  Schneider  Soares,  visto  que,  o  prazo  da  vigência
contratual se encerrou no dia 20 de dezembro de 2018? 2) Já houve a responsabilização judicial da contratada? 3) já
houve a contratação de uma nova empresa para concluir as obras? Se sim, encaminhar cópia do contrato. Se não,
justificar e informar prazo para esta contratação. 4) Existe alguma estimativa para o reinício e término da referida
obra?  5)  houve  prorrogação  do  Termo  de  Compromisso  com  Fundo  Nacional  de  Desenvolvimento  da  Educação
(FNDE)? Se sim, encaminhar cópia do termo. 6) Atualmente o município tem condições de concluir a obra apenas com
recursos  próprios?  Requerimento  nº  193/2018  do  Vereador  ANTÔNIO  ALDO  DA  SILVA  -  Progressistas  -
requer o envio de ofício à Agência Nacional de Transportes Terrestres - ANTT, com cópia à Auto Pista Litoral Sul, para
que responda se há possibilidade de determinar que a partir deste mês, dia 01 de Dezembro até período final de
temporada, as obras na BR-101, entre a ponte do Rio Itajaí-Açu até a divisa com o Município de Balneário Camboriú,
sejam executadas somente no período noturno (das 23hs até às 05:00hs), considerando período de férias e festas que
se  aproxima  e  que  trazem  grande  movimentação  e  engarrafamento,  dificultando  o  trânsito;  Requerimento  nº
168/2019 do Vereador RUBENS ANGIOLETTI - PSB - requer à Mesa Diretora a realização de audiência pública a
fim de debater e buscar esclarecimentos sobre a vinda ou não de uma Unidade do Hemosc para Itajaí; Requerimento
nº  169/2019  do  Vereador  FERNANDO  MARTINS  PEGORINI  -  Progressistas  -  requer  o  envio  de  ofício  à
Associação dos Municípios da Foz do Rio Itajaí - AMFRI, com cópia a todos os Municípios da que compõem a referida
associação, solicitando que inicie a discussão, com os representantes de todos esses municípios, a fim de criar um
projeto de lei que Regulamente os serviços de transporte remunerado privado individual de passageiros em âmbito
regional  ou  cujas  diretrizes  sejam  adotadas  de  comum  acordo,  e  transformados  em  lei,  por  todos  os  municípios
pertencentes à AMFRI, a fim de criar legislação uníssona que busque facilitar o exercício da atividade profissional que
hoje  é  a  principal  fonte  de  renda  de  milhares  de  famílias  em  nossa  região;  Requerimento  nº  171/2019  do
Vereador ROBERTO RIVELINO DA CUNHA - PSDB - requer o envio do presente requerimento ao Senhor Prefeito
Municipal, com cópias às Secretaria Municipal de Saúde e Secretaria Municipal de Educação, para que respondam aos
seguintes  questionamentos:1)  Quais  são  as  políticas  municipais  estão  sendo  realizados  ou  implantadas  a  fim  de
prevenir  a  automutilação e do suicídio,  nos termos descritos  no art.  3º  da lei  13.819/2019:  a)  a  saúde mental;  b)
prevenção  a  violência  autoprovocada;  c)  controlar  os  fatores  determinantes  e  condicionantes  da  saúde  mental;
e)garantir  o  acesso  à  atenção  psicossocial  das  pessoas  em  sofrimento  psíquico  agudo  ou  crônico,  especialmente
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daquelas  com  histórico  de  ideação  suicida,  automutilações  e  tentativa  de  suicídio;  f)  abordar  adequadamente  os
familiares  e  as  pessoas  próximas  das  vítimas  de  suicídio  e  garantir-lhes  assistência  psicossocial;  g)  informar  e
sensibilizar  a sociedade sobre a importância e a relevância das lesões autoprovocadas como problemas de saúde
pública  passíveis  de  prevenção;  h)  promover  a  articulação  intersetorial  para  a  prevenção  do  suicídio,  envolvendo
entidades de saúde, educação, comunicação, imprensa, polícia, entre outras; i) promover a notificação de eventos, o
desenvolvimento e o aprimoramento de métodos de coleta e análise de dados sobre automutilações, tentativas de
suicídio  e  suicídios  consumados,  para  subsidiar  a  formulação  de  políticas  e  tomadas  de  decisão;  j)  promover  a
educação permanente de gestores e de profissionais de saúde em todos os níveis de atenção quanto ao sofrimento
psíquico e às lesões autoprovocadas. 2) O município já implantou o serviço telefônico para recebimento de ligações,
destinado  ao  atendimento  gratuito  e  sigiloso  de  pessoas  em sofrimento  psíquico?  Em caso  negativo,  o  município
possui interesse na implantação? Em caso positivo, qual o seu número e as qualificações dos atendentes? 3) Há algum
de programas de prevenção ao suicídio nas escolas públicas, bem como especificadamente em ambiente virtual? 4)
Existe algum programa para a Posvenção ao suicídio a ser implantada na rede de saúde municipal; Requerimento nº
172/2019 do Vereador CLAUDIO DOS SANTOS - PSDB - requer o envio de ofício ao Senhor Prefeito Municipal de
Itajaí questionando: A) Existe estudo para facilitar as pessoas de baixa renda o serviço de distribuição de água ou se
tem alternativa de pagamento e isenções? Justifique. B) Também se há possibilidade de facilitar a aquisição do kit para
efetuar a instalação da água para suas respectivas casas? Justifique; Requerimento nº 173/2019 do Vereador
VANDERLEY DALMOLIN - MDB - requer o envio de ofício à Procuradoria Geral, com cópia ao Prefeito Municipal, e
Secretaria  Municipal  de  Segurança  Pública,  Coordenadoria  de  Trânsito  (CODETRAN),  solicitando  as  seguintes
informações; 1) Atualmente existe alguma lei municipal que regulamente a utilização dos veículos elétricos, tais como
ciclomotores, ciclo-elétricos, patinetes e bicicletas nas vias públicas em nosso município? 2) Se não há, existe algum
projeto sendo elaborado para utilização destes veículos ciclomotores e ciclo-elétricos, como patinetes e bicicletas, nas
vias  públicas  de  Itajaí;  3)  Atualmente  de  que  foma  esta  sendo  efetuada  a  fiscalização  deste  tipo  de  veículos
ciclomotores, haja vista que os mesmos transitam pelas vias públicas, espaços de passeio/calçadas e ciclovias sem
placas e sem equipamentos de proteção individual. 4) Atualmente a estrutura de nossas vias públicas comportaria
adequadamente  o  tráfego  destes  veículos  ciclomotores  e  cicloelétricos?  Solicitamos  as  respectivas  informações
pautada na qualidade e desenvolvimento da mobilidade urbana do nosso município; Requerimento nº 174/2019 do
Vereador PAULO MANOEL VICENTE - PDT - requer o envio de ofício ao Departamento Estadual de Trânsito do
Estado de Santa Catarina – DETRAN/SC, solicitando a possibilidade manter a cobrança parcelada do Imposto sobre a
Propriedade de Veículos Automotores – IPVA, mesmo após data do vencimento estabelecida pelo órgão, tendo em
vista  que o não pagamento na data indicada,  faz  com que os  contribuintes  arquem com o débito  total  em única
parcela onerando-os sobremaneira; Requerimento nº 176/2019 do Vereador CARLOS AUGUSTO DA ROSA -
Progressistas  -  requer  o  envio  de  ofício  ao  Exmo.  Sr.  Prefeito  Municipal,  com  cópia  a  Secretaria  Municipal  de
Administração, questionando se há estudos para a construção de um novo cemitério municipal; Requerimento nº
177/2019 do Vereador ROBISON JOSÉ COELHO - PSDB - requer o envio de ofício ao Exmo. Prefeito, à Secretária
Municipal  de  Saúde  e  demais  órgãos  competente,  solicitando  as  seguintes  informações  e  documentos:  a)  Após  a
criação do SERPLAN, através da Lei 7.050 de 26 de Julho de 2019, em que data houve o início das escalas de plantão
conforme a legislação aprovada? Justificar. b) Apresentar relatório do número de atendimentos realizados através do
SERPLAN, desde a sua instituição, e relatório dos pagamentos realizados aos profissionais vinculados ao SERPLAN,
separando  e  detalhando  os  pagamentos  por  Plantões  e  Gratificações  de  Atendimento  em  Plantão  (GAP),  por
profissional. c) A escala de pediatria no UPA de Cordeiros, prevista no SERPLAN, já está em funcionamento? Se sim, em
todos os horários ou em quais horários? Justificar. d) O compromisso assumido pelo Exmo. Prefeito em valorizar os
demais profissionais, além dos médicos, que trabalham em regime de plantão nas Unidades de Pronto Atendimento do
Município, já está em fase de estudos para implantação? Justificar e apresentar cópia dos documentos relativos a esta
proposição. e) Qual a previsão para implantação de gratificação por produtividade aos demais profissionais, além dos
médicos, que trabalham nas unidades de pronto atendimento do município, em regime de plantão? DELIBERAÇÃO: o
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Requerimento  nº  170/2019  (ver.  Otto  Luiz  Quintino  Junior)  foi  aprovado  com  19  (dezenove)  votos
favoráveis.  O  Requerimento  nº  166/2019  (ver.  Edson  Alexandre  Lapa  da  Silva)  foi  aprovado  com  18
(dezoito)  votos  favoráveis.  O  Requerimento  nº  160/2019  (ver.  Dulce  Maria  Amaral  Pereira)  e  o
Requerimento  nº  193/2018 (ver.  Antônio  Aldo  da  Silva)  foram aprovados  com 17  votos  favoráveis.  Em
decorrência do final  do horário do Grande Expediente,  a deliberação dos requerimentos restantes,  foi  adiada para
próxima  sessão  ordinária.  USO DA TRIBUNA:  não  houve  uso  da  tribuna,  conforme  Ato  da  Mesa  Diretora  nº
6/2019, que dispõe sobre o horário reduzido nas sessões ordinárias dos dias 20 e 22 de agosto de 2019, em razão da
realização do Seminário Municipal de Agentes Públicos e Políticos (SEMAPP).  MATÉRIAS DA ORDEM DO DIA: 1 -
Em segunda discussão e votação o Projeto de Lei Ordinária nº 158/2019 que DISPÕE SOBRE A LICENÇA DE
SERVIDOR PÚBLICO MUNICIPAL PARA EXERCER MANDATO DE DIRIGENTE SINDICAL. Autoria: Executivo Municipal; 2 -
Em primeira discussão e votação o Projeto de Lei Ordinária nº 149/2019 que ALTERA DISPOSITIVOS NA LEI Nº
4672,  DE  24  DE  NOVEMBRO  DE  2006,  A  QUAL  INSTITUI  O  CONSELHO  MUNICIPAL  DE  DESENVOLVIMENTO  DA
COMUNIDADE NEGRA DE ITAJAÍ E O FUNDO MUNICIPAL DE VALORIZAÇÃO DA COMUNIDADE NEGRA DE ITAJAÍ. Autoria:
Executivo  Municipal.   DELIBERAÇÃO:  o  Projeto  de  Lei  Ordinária  nº  158/2019  (Executivo  Municipal)  foi
aprovado com 17  (dezessete) votos favoráveis dos vereadores AIRLON DA SILVA JAQUES, AMARILDO ANTENOR
VIEIRA, BETO CUNHA, CALINHO MECÂNICO, CÉLIA FILHA DO ELÓI, CLAUDIO DOS SANTOS, DULCE AMARAL, EDSON
LAPA, FERNANDO DO ÔNIBUS, FERNANDO PEGORINI, LAUDELINO LAMIM, OTTO L. QUINTINO JR., RENATA NARCIZO,
ROBISON COELHO, RUBENS ANGIOLETTI, TONHO DA GRADE e VANDERLEY DALMOLIN. O Projeto de Lei Ordinária
nº 149/2019 (Executivo Municipal) foi aprovado com 18 (dezoito) votos favoráveis dos vereadores AIRLON DA
SILVA JAQUES, AMARILDO ANTENOR VIEIRA, BETO CUNHA, CALINHO MECÂNICO, CÉLIA FILHA DO ELÓI, CLAUDIO DOS
SANTOS, DULCE AMARAL, EDSON LAPA, FERNANDO DO ÔNIBUS, FERNANDO PEGORINI, LAUDELINO LAMIM, MURILO
PEREIRA, OTTO L. QUINTINO JR., RENATA NARCIZO, ROBISON COELHO, RUBENS ANGIOLETTI, TONHO DA GRADE e
VANDERLEY DALMOLIN. MATÉRIA DA ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA: 1 - Em segunda
discussão e votação o Projeto de Lei Ordinária nº 149/2019 que ALTERA DISPOSITIVOS NA LEI Nº 4672, DE 24
DE NOVEMBRO DE 2006, A QUAL INSTITUI O CONSELHO MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO DA COMUNIDADE NEGRA
DE ITAJAÍ E O FUNDO MUNICIPAL DE VALORIZAÇÃO DA COMUNIDADE NEGRA DE ITAJAÍ. Autoria: Executivo Municipal.
Agradecendo  a  Deus  pelo  auxílio  na  condução  dos  trabalhos  desta  noite,  a  presença  dos  senhores  vereadores,
imprensa, funcionários e público assistente, o senhor Presidente, vereador Paulo Manoel Vicente, convocou os
vereadores para a 52ª Sessão Ordinária, no dia vinte e dois de agosto de dois mil e dezenove, às dezessete
horas, em virtude do SEMAPP, na sede da Câmara dos Vereadores, desejando a todos uma boa noite e uma boa sorte.
 
                    Vereador Paulo Manoel Vicente                 Vereadora Renata Narcizo Machado                   
                                   Presidente                                                  1ª Secretária
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